

Fête d'ordination diaconale de Philippe
Samedi 16 juin 2018 à Grange-Neuve

Mot de Céline et Philippe

Philippe : On aurait pu vous faire un long discours sur notre histoire de notre naissance à aujourd'hui

Céline : on aurait pu aussi faire un bel exposé sur ce que ça nous fait que Philippe soit diacre, ce que ça veut dire pour lui, ce que ça veut dire pour moi

Philippe : ou alors j'aurai pu vous faire l'honneur de ma première prédication

Céline : mais on s'est dit que c'était peut-être pas le bon moment...mais comme on nous a demandé de vous dire un peu quelque chose quand même, on s'est amusé à faire un abécédaire

Philippe : à vos marques, prêts, partez ! L'alphabet, ça commence par

Céline : A

Philippe : **A comme appel...**

Céline : parce que tout cela a commencé par un appel...ou plutôt des appels... de Dieu, de diverses personnes....

on va vous en dire plus...

Céline : **B comme beaucoup :**

Philippe : Beaucoup d'émotions , de joie ?

Céline : Beaucoup de monde, beaucoup d'amis

Philippe : Beaucoup à dire, à partager...

Céline : Beaucoup quoi ! Comme aujourd'hui, beaucoup !

Philippe : **C comme...**

Céline : on ose ?

Philippe : On ose...C comme **couillon** !

Philippe: **D comme Diacre**

Céline : évidemment ! Aujourd'hui, on peut difficilement faire autrement !

Philippe : **E comme engagement**

parce que le diaconat, c'est Dieu qui s'engage avec nous, c'est aussi l'Eglise qui s'engage et c'est aussi le signe que chacun de nous, chacun de vous est appelé à s'engager, à être serviteur

Céline : Ah, tiens, justement, moi, j'avais pensé E comme Et pourquoi pas vous ?

Céline : **F comme**

Philippe : **Forêt amazonienne**

Céline : Qu'est-ce que ça vient faire là ?

Philippe : Après mes études, j'ai vécu 2 ans dans la forêt amazonienne auprès des indiens et des paysans sans terre. Avec les indiens, j'ai aimé pêcher en pirogue sur le fleuve, dans le silence de la forêt. J'ai été marqué par le courage des paysans sans terre qui devaient se battre pour vivre.

Philippe : **G comme**

Céline : **Gestuation** bien sûr ! Parce que c'est par la gestuation de la Parole de Dieu que nous avons connu le Sappel

Philippe : **H comme Hugues ou plutôt St Hugues**

Céline : justement, la gestuation, c'était durant nos 6 années de vie sur le centre spirituel de St Hugues de Biviers près de Grenoble. Ces 6 années, ça a vraiment été le temps où le Seigneur a travaillé nos cœurs en profondeur par sa Parole, par les rencontres...et nous a ainsi conduit vers le Sappel et le diaconat.

Philippe : **I comme Inde**

Céline : Tu as à nouveau envie de nous faire voyager ?

Philippe : Quand j'étais jeune, je suis allé 3 semaine à Calcutta. Avec Mère Thérèse, j'ai découvert la joie d'être avec les plus pauvres

Philippe : **J comme JMJ**

Céline : A bon, j'aurai pensé que tu dises Jésus ou bien joie ou j'aurais jamais dû

Philippe : mais non, JMJ, c'est important dans mon histoire vers le diaconat: c'est dans le train, de retour des JMJ de Paris, en 1997, qu'un prêtre que je venais de rencontrer m'a interpellé et m'a dit : « vous n'avez jamais pensé au diaconat ? »

Céline : **K comme**

Philippe : képi, kiwi, koala, karaoké...

Céline : on passe

Céline : **L comme Lourdes**

Philippe : Lourdes, c'est pour moi les pèlerinages comme brancardier avec les personnes handicapées quand j'étais ado... j'étais très heureux dans ces pèlerinages

Et puis Lourdes, ce sont aussi bien sûr, les pèlerinages avec les familles du Sappel où comme dirait l'une d'elle : « on est tous un même cœur », à la suite de Bernadette

Philippe : **M comme mariage**

Céline : Et oui, comme on nous a dit durant la formation : « le diaconat s'enracine dans le sacrement du mariage »

Philippe : Et en plus, c'est vrai et on s'en réjouit !

Céline : **N comme Nicole**

Philippe : Nicole, ce fut la 1ère personne du Sappel à m'avoir dit peu après notre arrivée dans la Communauté: « Faudrait que tu deviennes diacre »...et durant toutes ces années, elle a prié pour ça ! Après Nicole, d'autres personnes du Sappel m'ont aussi appelé à être diacre ::Jean-Jacques, bien sûr Pierre et Dominique et d'autres encore.

Philippe : **O comme oui**

les oui qu'on a dit aujourd'hui

Céline : *ou bien* O comme Oh là là dans quoi on s'embarque !

Céline : **P comme Philippe** bien sûr !

Philippe : **Q comme**

Quatre !

Céline : Quatre comme nos 4 enfants ... nos 4 enfants qui ont éclaté de rire quand ils ont vu leur père pour la 1ère fois en aube !

Céline : **R comme rigoler**

Philippe : J'ai toujours été marqué par la parole d'André : « Nous on est pauvres mais au moins on rigole »

Céline : **S comme**

Philippe Là je sèche...

Céline : je ne vois pas du tout...peut-être vous allez nous aider...

Céline : **T comme tous les jours**

Philippe : parce que tous les jours, vous les plus pauvres, qui continuez à voir la lumière de Dieu au cœur de la galère, vous m'apprenez à croire en Dieu

Céline : **U comme utile**

Philippe : parce que j'espère qu'en tant que diacre, je serai un instrument utile dans les mains du Seigneur pour que l'Eglise reste fidèle à ce que Jésus a voulu : que les plus pauvres soient au cœur de l'Eglise

Céline : **V comme vous**

Philippe : parce que c'est grâce à vous tous et avec vous tous qu'on en est là et qu'on est là..

Céline : **W comme wagon ou wapiti**

Philippe : **X comme xylophone**

Céline : **Y comme Yaourth**

Philippe : **Z comme**

z'ai plus d'idée...

Céline : C'est fini ?

Philippe : Oui c'est fini !

Céline : Il faudrait quand même une fin un peu mieux :

Philippe : Ah oui, c'est vrai...Comment on pourrait finir ? Par la seule fin qui vaille au Sappel :
Amen et merci !